SPIELBERICHT

Der Auftakt lief ganz und gar nicht nach Plan

WEISSKIRCHEN - ASK ST. VALENTIN 3:1.

Eigentlich fühlte sich die Elf von Trainer Harald Guselbauer für den Auftakt gegen Weissenkirchen gut gerüstet. Die Vorbereitung verlief positiv, man reiste mit einem guten Gefühl zum ersten Pflichtspiel nach der Pause. Dieses wurde aber bereits nach 20 Minuten getrübt, als Weißenkirchens Valentin Seidel ASK-Keeper Wolfgang Haunschmid erstmals überwand. Die Gäste kamen zwar durch Daniel Guselbauer zum zwischenzeitlichen 1:1-Ausgleichstreffer, mussten allerdings kurz nach Wiederanpfiff zum zweiten Durchgang einen weiteren Rückschlag hinnehmen (49.). St. Valentin versuchte sich, zurück in die Begegnung zu kämpfen, ehe drei Minuten vor dem Ende alle Hoffnungen auf einen Punktgewinn am künstlichen Grün von Weißenkirchen verschwanden. Philip Gschwandtner leitete mit einem Eigentor die Entscheidung ein.